

## **PROYECTO DE DECLARACIÓN**

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación...

### **DECLARA**

Expresar su beneplácito por las declaraciones del Papa Francisco en el marco de la conmemoración del Día Internacional de las Víctimas del Holocausto. Por tal motivo, en coincidencia con el mensaje del Santo Padre, renovamos nuestro compromiso como Diputados y Diputadas Nacionales con la lucha para erradicar el antisemitismo y todas las formas de discriminación, al tiempo que nos unimos en el pedido para alcanzar soluciones pacíficas para las crisis que afectan distintas partes del mundo.

**ROXANA MONZÓN**

DIPUTADA NACIONAL

## FUNDAMENTOS

Sr. Presidente:

El pasado 26 de enero, en el marco de la conmemoración del Día Internacional de las Víctimas del Holocausto, nuestro querido Papa Francisco lanzó un mensaje contundente renovando su compromiso con "erradicar la plaga del antisemitismo" y todas las formas de discriminación, al tiempo que reclamó por soluciones pacíficas en medio de las crisis que afectan distintas partes del mundo.

En el mismo sentido, en el aniversario de los 80 años de la liberación del campo de concentración de Auschwitz, uno de los símbolos más terribles del Holocausto, Francisco resaltó la necesidad de que el recuerdo de esos hechos sirva como guía para las futuras generaciones. *"El horror del exterminio de millones de judíos y de personas de otras religiones ocurrido en esos años no puede olvidarse ni negarse"*, señaló.

En este proceso la educación es clave, añadió el Santo Padre: *"Debemos educar a los jóvenes en la lógica de la fraternidad, el perdón y la paz, enseñándoles a tener un corazón abierto hacia los demás, sin distinciones ni prejuicios"*. El mensaje incluyó también una exhortación a combatir la marginación, haciendo hincapié en la importancia de la inclusión social y la dignidad humana.

Dado el valor del mensaje transmitido, la importancia de la memoria para evitar las atrocidades del pasado y el contundente llamado a la acción del Papa resulta necesario para esta H. Cámara de Diputados acompañar las declaraciones del Santo Padre, así como también renovar nuestro compromiso como Diputados y Diputadas Nacionales para erradicar el antisemitismo, eliminar todas las formas de discriminación y promover soluciones pacíficas para las crisis que afectan distintas partes del mundo. Hacemos propias las palabras de Francisco: *"Las guerras, las injusticias, el dolor, la muerte no tendrán la última palabra"*.

Por los argumentos expuestos y la importancia de la cuestión, solicito a mis pares que acompañen con su voto afirmativo la presente iniciativa.

**ROXANA MONZÓN**

DIPUTADA NACIONAL